"Nuestra misión es liderar la (r)evolución de la movilidad personal sostenible"

BRANCO CALLEJA CEO DE YUP

YUP es una compañía especializada en el ámbito de la micromovilidad, un mercado que está creciendo a pasos agigantados. Hablamos con su responsable, Branco Calleja.

¿Cuáles fueron los orígenes de la empresa?

YUP nació en 2007, cuando mi hermano Branco y yo, ante la explosión de smartphones y dispositivos portátiles como gadgets para todo, nos imaginamos "ciudades móviles y siempre conectadas". Tras más de 10 años de know how en el sector, la empresa pivotó de forma natural a la micromovilidad en el 2020 con el auge de la movilidad personal sostenible, aportando su conocimiento para diseñar, patentar y fabricar el primer parking cargador de patinetes de España.

¿A qué perfil responden sus clientes?

La nueva Ley de Movilidad Sostenible injiere directamente en todas las empresas, tanto del sector público como privado. Los planes de transporte sostenible se tornan ahora una prioridad y ahí somos el aliado que ofrece una solución completa; desde el plan hasta la implantación. Acompañamos a todo aquel que tenga en sus planes este cambio de cultura. Somos transversales en sectores y negocios, y nuestro interlocutor varía, desde el CEO hasta responsables de movilidad y medio ambiente.

¿Cuál es la propuesta de valor de la empresa en el campo de la nueva movilidad?

Nuestra misión es liderar la (r)evolución y la regeneración de la movilidad personal sostenible en las ciudades con un completo ecosistema de soluciones innovadoras de carga y parking de alta seguridad que abraza la reducción de la huella de carbono.

En el 2023 fuimos galardonados con el Delta de ADI-FAD y premiados por la Cámara de Comercio de Barcelona, con premios internacionales en el Mobility Industries y el Enlit

¿Qué tipo de soluciones ofrecen al mercado?

Ofrecemos un ecosistema de soluciones adaptadas a cada necesidad. Y cada año desarrollamos novedades para lanzar al mer-

YUP presentará en el MWC de Barcelona algo único, patentado y que revolucionará la movilidad en las ciudades de todo el mundo, aprovechando infraestructuras ya existentes





cado. Este mes presentamos algo único, patentado y que revolucionará la movilidad en las ciudades de todo el mundo, aprovechando infraestructuras ya existentes. Una sorpresa que descubriremos en el Mobile World Congress de Barcelona. Y también tendremos disponible nuestra propia APP, que nos permitirá captar mucha data para entender cómo se mueven las personas. Una información crucial para asesorar y planificar la movilidad urbana.

¿Qué diferencia a YUP de sus competidores?

Somos el referente en la industria, con más de 17 años de experiencia y un EBITDA positivo, con crecimiento orgánico y exponencial. Esto nos brinda la ventaja de no cometer errores de principiantes. Tenemos proyectos de éxito a nivel nacional e internacional con firmas reputadas, contamos con el apoyo del EIT Urban Mobility y hemos recibido la primera ronda de inversión con Zubi Capital, con interés serio de otras firmas para la siguiente.

¿Cuáles son los planes de futuro de la empresa?

Posicionarnos como el referente a invertir en la industria de la micromovilidad y última milla. La reciente inversión estratégica nos permitirá acelerar nuestra agenda de innovación y expansión, con la visión de dejar nuestro legado en la sostenibilidad del Planeta.